



1/ Croissy – Réserve foncière

Vendredi 23 juin nous avons rencontré avec M. le maire adjoint en charge de l'urbanisme, le promoteur du projet « Réserve foncière » jouxtant le 89 chemin de ronde, *Morcet Immobilier*, ainsi que le cabinet d'architecte, *Cabinet Leroy* situé à Croissy.

La surveillance étroite du sort réservé au terrain situé entre les résidences « Moulin Vert » et « les Impressionnistes » sur lequel notre Association s'est opposée à toute nouvelle construction d'immeubles de logements qui viendrait encore densifier l'axe du Chemin de Ronde a porté ses fruits. La mairie de Croissy a écouté nos demandes et a présenté en réunion le 23 juin 2023, un projet comprenant notamment un cabinet de radiologie, de kinés, de dentistes, des bureaux, une petite supérette et une mini-crèche qui dynamiseront le quartier. On s'oriente vers une demande de permis de construire déposée en septembre 2023 et une livraison à l'horizon 2025. Notre Association va rester attentive à la limitation maximum des nuisances pour les occupants de la résidence les Impressionnistes qui auront ce nouvel immeuble dans leur sud. Une nouvelle réunion devrait avoir lieu à ce sujet en septembre 2023, avant le dépôt de la demande de permis.



- Nos adhérents peuvent recevoir un compte rendu de cette réunion, avec les plans présentés, sur demande.

2/ Croissy – Devenir du terrain Servier

Aspect sanitaire

L'entreprise Servier est revenue vers nous fin juin pour nous informer que les sondages de sol ont été effectués sans difficulté. Aucune pollution n'a été détectée. Suez a été informé des travaux au préalable et n'a pas enregistré d'événement particulier de son côté.



Servier devrait avoir d'ici fin juillet l'arrêté préfectoral actant les travaux de dépollution notamment des terres autour de l'ancienne cuve Sovcor. Ces travaux devraient se dérouler fin septembre ou début octobre 2023.

Le Projet de zone d'activité

Le Bureau de notre association a organisé une rencontre avec M. Le Maire de Croissy et son adjoint à l'urbanisme. Cette rencontre qui devait avoir lieu le 3 juillet a été reportée au 10 juillet, M. Davin s'étant rendu à l'Hay les roses le 3 juillet pour soutenir son maire victime des émeutes.

Nous vous rappelons que les laboratoires Servier ont annoncé officiellement en mai 2023 le déménagement de leurs activités vers Saclay. C'est sans doute **le dossier le plus important pour l'avenir du Chemin de Ronde**. L'Association tente là encore de peser pour que la reconversion du site, lorsqu'il sera vendu par Servier, ne se traduise pas par la densification à



outrance du quartier. Il conviendrait pour cela que des activités tertiaires succèdent aux laboratoires Servier, sans artificialisation supplémentaire des sols. Dans cette optique, notre Association tente de sensibiliser les élus de tous niveaux. Ce dossier est désormais le plus important pour la vie du secteur du Chemin de Ronde.

- Nos adhérents vont recevoir un compte rendu de cette réunion

3/ Croissy - Organisation du forum des associations

Le week-end des 9 et 10 septembre aura lieu la traditionnelle fête de la Carotte, édition 2023. A cette occasion la ville organise le forum des associations.

Il aura lieu le **dimanche 10 septembre 2023, de 12h00 à 18h00**, parc Chanorier.

Le forum permet aux associations de se faire connaître et promouvoir leur activité.

Vu l'actualité intense concernant notre secteur, nous souhaitons à nouveau y participer.

Nous avons besoin de votre aide pour tenir le stand par créneau de 1 ou 2 heures, afin d'être, tout au long de la manifestation, au moins 2 personnes sur le stand.

Nous avons aussi besoin de votre soutien pour l'installation (à 11h30) et le rangement du stand (à 18h).

Un membre du Bureau sera présent en permanence.



Nous avons besoin de votre participation pour venir nous rencontrer, discuter, échanger avec nous, même un court moment.

Nous vous remercions de nous indiquer **vos disponibilités par retour de mail**.

Nous comptons sur vous !



4/ Le Pecq-Le Vésinet : Travaux rue du 11 novembre

Les travaux d'enfouissement des réseaux aériens et de rénovation de l'éclairage public se déroulent selon le calendrier prévu.

La mairie du Vésinet a annoncé qu'elle ne serait pas en mesure de respecter son engagement de partager avec la mairie du Pecq le coût de réfection de cette rue (qui est mitoyenne entre les deux communes) en 2023, faute de moyens.

Notre Association entend maintenir la pression pour que cette réfection ainsi que les aménagements de sécurité soient au moins réalisés en 2024.

Depuis notre Flash Info du 27 juin (que vous pouvez retrouver sur Facebook ou notre site Internet) l'installation des mats pour l'éclairage public progresse.



5/ Le Vésinet – Inauguration du quartier princesse

Nous avons été invités à la cérémonie officielle, initialement prévue le 22 juin, elle a été décalée à cause d'une météo capricieuse au 29 juin.

Nous étions présents à l'inauguration publique du 24 juin.

Vous avez tous déjà reçu un compte-rendu, consultable sur notre site Internet :

<http://www.associationducheminde.sitew.fr/ACTUALITE.B.htm>



6/ Le Pecq – Rue Jehan Alain

Nous vous avons informé dans notre Bulletin du mois d'avril que, alerté par des riverains des difficultés de manœuvre de poids lourds à l'intersection entre la rue Jehan Alain et la rue Circulaire, nous avons demandé à la mairie du Pecq une interdiction pour les camions de plus de 3.5t dans la rue Jehan Alain.

C'est maintenant chose faite !



7/ Région IDF – Conférence sur les arbres

Nous avons été conviés à participer à une conférence en ligne organisée par la Région IDF sur le thème des arbres, le 20 juin. Réunion riche d'information où chacun a pu s'exprimer.

- Nos adhérents vont recevoir un compte rendu de cette réunion



8/ Association à l'honneur

- Vendredi 14 juillet, de 18h à 22h : bal du 14 juillet pour danser en pleine Nature.
- Mardi 15 août, de 18h à 22h : Une fête en plein mois d'août pour ceux qui ne sont pas partis en vacances.
- 21 quai Pierre Brunel 78500 Sartrouville
- Jardineurs Sartrouillois
- <https://www.lesjardineurs.fr/>



9/ Agenda

- Samedi 2 septembre, nous sommes invités par M. le Maire de Croissy à l'inauguration de la halle en sable et du skate parc, Chemin de Ronde.
- Dimanche 10 septembre de 12h à 18h, participation de notre association au Forum des associations à Croissy.
- Dimanche 10 septembre, nous sommes invités par la ville de Croissy à la cérémonie d'accueil de l'équipe des Tonga dans le cadre de la coupe du monde de Rugby.

10/ Appel à cotisation 2023

Nous avons besoin de la mobilisation de tous pour nous faire entendre et défendre avec efficacité nos demandes concernant la sécurité, la limitation de la densification urbaine, la préservation de l'environnement et de notre cadre de vie.

Notre trésorière se tient à votre disposition pour recevoir votre cotisation de 15 € pour votre adhésion 2023 à notre association, il s'agit de Mme Béatrice Millet, 25 rue du 11 Novembre, 78110 Le Vésinet.

Vous trouverez ci-joint un bulletin d'adhésion avec toutes les informations nécessaires.



Si vous souhaitez vous investir sur un sujet en lien avec les actions de notre association n'hésitez pas à nous contacter, vous êtes les bienvenus !

- **L'Association du Chemin de Ronde**, fondée en 1998, est membre du CADEB depuis 2016, membre de FNE Yvelines depuis 2020.
Siège social : 22 rue du 11 Novembre 78230 Le Pecq
Mail : associationducheminderonde@gmail.com
Tél : 06.86.34.68.55.

- **Vous pouvez retrouver tous nos bulletins d'information** sur notre site, rubrique « Bulletins d'information » :
http://www.associationducheminde.sitew.fr/BULLETTINS_D_INFORMATION.H.htm

- **Vous pouvez suivre notre actualité sur Facebook** :
<https://www.facebook.com/Associationducheminderonde/>

- **Pour adhérer à notre association** (cotisation 2023) toutes les informations sur notre site, rubrique « Bulletin d'adhésion »
http://www.associationducheminde.sitew.fr/CONTACT_ADHESION_Partenaires.E.htm

